



手をとって

【文責】

かとう学園 Co
高田 英也

降り注ぐ日差しに、春の訪れを感じる今日この頃ですが、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

子どもたちは新学期の期待や希望を胸に、張り切って学習に取り組んでおります。また、入学したばかりの小学校1年生も、中学校1年生(※7年生)も程よい緊張感の中で元気に学校生活を送ることができています。(※河東中では、本年度より学年をそれぞれ中学1年生を7年生、中学2年生を8年生、中学3年生を9年生と呼称を変えました。)

さて、本年度より、宗像市は、地域住民や保護者が学校運営に関与し、地域と学校でともに子どもを育てる環境を整備することを目的とした小中一貫コミュニティ・スクールを導入しました。コミュニティ・スクールとは、地域住民や保護者が学校運営の方向性を協議する場である「学校運営協議会」を設置した学校です。かとう学園も、地域と学校が協働して学校運営にあたる学校づくりに取り組んでいるところです。小中一貫コミュニティ・スクール導入を機に、かとう学園では、今までと同様に学校と地域が一体となって子どもたちを育て「地域とともにある学校」づくりを進めていきたいと考えています。地域の皆様におかれましては、今後とも本学園の教育活動へのご理解とご支援を、よろしくお願い申し上げます。

「かとう学園」の新しい体制 (令和4年4月12日現在)



宗像市立河東中学校



- 校長 原田 博幸
- 学級数 22学級
- 生徒数 651人
- 教職員数 50人



宗像市立河東小学校



- 校長 安河内 友美
- 学級数 29学級
- 児童数 780人
- 教職員数 59人

宗像市立河東西小学校



- 校長 網谷 美佐子
- 学級数 29学級
- 児童数 667人
- 教職員数 54人

令和4年度 かとう学園 教育目標

夢と志を持ち、自ら学び実践し力強く未来を切り拓く
児童生徒の育成

令和4年度かとう学園経営構想について ～かとう学園合同職員会議～

4月5日(火)にオンラインでかとう学園合同職員会議を行いました。最初に、本年度事務局校である河東小・安河内校長よりかとう学園経営構想の説明がありました。つづいて、昨年度の小中一貫教育の取り組みについての紹介、成果と課題の報告を河東小・平山教頭、新海教諭が説明しました。コロナウイルス感染拡大のため、かとう学園全職員が集まることはできませんでしたが令和4年度の学園目標、重点目標、重点目標達成のための方途について、全職員で確認することができました。

何のために・・・



重点目標 「自己調整能力」「対話(協働)力」



入学おめでとうございます!!

～かとう学園(河東中・河東小・河東西小)入学式～

4月8日(金)に河東中で、12日(火)に河東小、河東西小で令和4年度入学式が行われました。快晴の天気にも恵まれたなか、入学式を行うことができ、大変うれしく思います。

河東中では227名、河東小では129名、河東西小では99名の新入生が入学してきました。本年度もコロナウイルス感染症拡大防止のために縮小した形での入学式になりましたが、保護者、教職員が温かい眼差しで見守る中、子どもたちは新しい担任とのいい出会いができたと思います。この1年間、クラスの仲間とともにたくましく心も体も大きく成長させていってください。



【河東中入学式】



【河東西小入学式】



【河東小入学式】

